

16

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Reisedokumente aus Weyhe für Bremer Bürger?

Wir fragen den Senat:

Inwieweit trifft es zu, dass Bremen eine „Ermächtigung durch die Hauptwohnsitzgemeinde“ für die Gemeinde Weyhe bewilligt hat, damit dort für Bremerinnen und Bremer Dokumente ausgestellt werden können?

Wer hat dies wann entschieden, nach welchen Kriterien, und wie wird sichergestellt, dass das Verfahren rechtmäßig und einheitlich gehandhabt wird?

Wie viele Bremerinnen und Bremer haben seit dem 01.01.2025 Reisedokumente außerhalb Bremens (insbesondere in Weyhe) beantragt bzw. erhalten, welche Mehrkosten (Gebühren/Verwaltungsaufwand) entstehen dadurch, und welche Maßnahmen ergreift der Senat, um die Wartezeiten in Bremen so zu verbessern, dass Bürgerinnen und Bürger nicht auf andere Kommunen ausweichen müssen?

Marco Lübke, Theresa Gröninger, Dr. Wiebke Winter und Fraktion der CDU